## 学校だより



新潟市立葛塚小学校

平成 2 9 年 4 月 2 6 日 第 1 8 5 号



# 高め合い 共に生きる子を目指して

校長 高橋 いずみ

1年生の入学をお祝いするように学校の周りのたくさんの花が咲き始めました。児童玄関前のチューリップやパンジーの花が日毎に鮮やかさを増しています。美しい春になりました。今年度は、新1年生117名を迎え、全校児童652名、教職員51名で葛塚小学校の教育活動をスタートしました。

朝,登校する子どもたちの顔はきらきら輝き,校舎には、明るく元気な声が響き渡っています。1年で一番、夢と希望を膨らませている時です。子どもたちは、大きく成長するエネルギーに満ちあふれています。新しい学年、新しい友達、新しい担任との出会いで張り切っている子どもたちを目の当たりにし、一人一人が希望をもち、お互いに高め合い、共に生きる子どもになってほしい、自分を磨き、持てる力を存分に発揮してほしいと願わずにはいられません。

葛塚小学校は、創立144年の長い歴史と伝統のある学校です。明治6年の創立からこれまでの間、多くの方々から支えられ、見守られ歴史を刻んできました。地域の方々や大勢の先輩の並々ならぬご尽力のおかげで葛塚小学校の現在の姿があると強く感じています。身の引き締まる思いがします。子どもたちが声高らかに歌う校歌には、皆様の願いが込められています。私も葛塚小学校に入学し、育てられた一人です。これまでに培われたすばらしい伝統を大切にし、子どもたちが成長してからも、この学校やこの地域で学んだことを誇りに思えるような学校づくりに努めていきたいと思っております。

平成29年度は、かけがえのない一人一人の子どもたちが、それぞれのよさを自覚

し、そのよさを十分発揮することのできる学校、 お互いに高め合い、一人一人が輝く魅力ある学 校づくりの実現に向け、全職員が一丸となって 誠心誠意努力してまいります。私たち、チーム 葛小は、常に感謝の気持ちを持ち、「人を大切に する」教育を進めていきます。

保護者・地域の皆様の一層のご理解とご支援 をどうぞよろしくお願いいたします。





# 転入職員のあいさつ

教諭 佐藤



雅子(関屋小学校より)

校長 高橋 いずみ (万代長嶺小学校より)

中央区万代長嶺小学校から参りまし た。豊栄町立葛塚小学校に入学し、豊栄 市立葛塚小学校に教諭として勤め、校長 として戻ってくることができました。と ても懐かしく、木造校舎、4色対抗運動 会、つばさ音楽祭などの思い出が次々に 蘇ってきます。ふるさとの子どもたちの ために力を尽くして参ります。どうぞよ ろしくお願いいたします。

校舎の真ん中に, 小さな森がある小学 校。そこには、様々な草木が生え、鳥が 集う。そんなすてきなビオトープを子ど もたちが心を込めてお世話をしていると 聞きました。植物を育て、生き物を慈し む子どもたち。挨拶も素晴らしいです。 廊下で会うと,「こんにちは!」と, 笑顔 で挨拶をしてくれます。6月上旬頃にな ると見ることができる「カルガモ親子の 廊下渡り」楽しみにしています。

孝之(金津小学校より) 教諭 菊地 秋葉区金津小学校からまいりました。

4年ぶりの北区での勤務となります。

650 人を越える大勢の子どもたちのと の出会いはとても新鮮でした。ステージ 上から子どもたちの明るい表情が見え, 一緒に学ぶことがとても楽しみになりま した。

精一杯努めていきます。よろしくお願 いします。

教諭 江部 裕子(阿賀野市立京ヶ瀬小学校より) 広いグラウンドやビオトープ,福島潟 に近く自然豊かな環境の中で、明るく元 気な子どもたちと共に,充実した学校生 活が送れるように精一杯努めて参りたい と思います。2年生は,町たんけん,野菜作 り等で,地域の皆様のお力をお借りする ことが多いと思います。どうぞ,よろしく

純代(松浜小学校より) 教諭 瀧澤

元気で,人懐っこくて,友達のよさを 笑顔で教えてくれる葛塚小学校の子ども たち、出会った日から大好きになりまし た。これからの活動がとても楽しみです。 子どもたちの気持ちを大切にし, 共に充 実した学校生活が送れるよう努めます。 また,季節によって表情を変える田畑を

見ながらの通勤も楽しみにしています。

よろしくお願いいたします。

真里(早通南小学校より) 教諭 添田 伝統ある,葛塚小学校に勤務できます ことを大変うれしく思っております。

お願いいたします。

子どもたちの,透き通るようなきれい な歌声を聞いて、とても感激しました。素 直でかわいい子どもたちを,ぐんぐん伸 ばすことができるよう,頑張っていきた いと思います。どうぞ,よろしくお願いし ます。

### 教諭 豊岡 智美(木崎小学校より)

3月までは,我が子の育児のために休みをいただき,育児に専念していた毎日でしたが,4月から復帰して,久しぶりの学校の雰囲気にビシッと気持ちが引きしまりました。

今年は,新しいことにも積極的にチャレンジしてみようと思っています。これからどうぞよろしくお願いいたします。

#### 教諭 駒村 亮弥 (新採用)

葛塚小学校では,4年前に教育実習で お世話になり、とてもご縁があると感じ ています。

自然にあふれた環境の中で,元気な子 どもたちと過ごす日々をとても楽しみに しています。

子どもたちと同じ目線にたち,一緒に成長していけるよう努めてまいります。 どうぞよろしくお願いいたします。

#### 栄養士 湊 聖子 (大鷲小学校より)

南区の大鷲小学校から参りました。明 るく素直な葛塚小学校のみなさんに会う ことができてうれしいです。

元気よく楽しい学校生活を送れるよう に,栄養満点でおいしい給食を提供して いきたいと思います。どうぞよろしくお 願いいたします。

調理員 五十嵐 智子(早通中より) この度,早通中学校から異動してきま した。よろしくお願いします。

## 教諭 平出 円子(新採用)

きらきらした瞳がとても印象的だった初めてのご対面。明るい笑顔で話しかけてくれる子どもたち。これから様々な活動を通して,共に学ぶことをとても楽しみにしております。葛塚小学校の子どもたちが笑顔で学校生活が送れるよう,一生懸命努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

事務員 塚野 賢太郎(新潟市教育委員会より)

4月から事務員として勤務することになりました塚野賢太郎です。葛塚小学校の元気いっぱいな子どもたちと一緒に過ごしていくことを楽しみにしていました。

子どもたちが楽しく,快適な学校生活 を送れるように努めていきたいと思いま す。どうぞよろしくお願いします。

特別支援教育支援員 古俣 佳子(新採用)

この度,葛塚小学校で初めて支援員と してお世話になることになりました。毎 日が新しい出会いの中,子どもたちから たくさんの元気と笑顔をもらっていま す。

一人一人の子どもたちの心に寄り添いながら,私自身も共に成長していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

マシュー・エリクセン(アメリカ合衆国より) 私には、二人の弟がいます。私の好きな 食べ物は、パンケーキです。 私の趣味は、 本を読むことと映画を観ることです。 楽 しい1年にしましょう。